



Termina otro periodo ordinario de sesiones y el PAN defendió a México: Jorge Romero

El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, celebró la clausura del primer periodo ordinario de sesiones del tercer año de ejercicio de la LXV Legislatura. A través de un comunicado hizo un breve recuento de este periodo que concluye en el que, entre otras cosas, se discutió y votó el último Presupuesto de Egresos de la Federación del sexenio, así como otras iniciativas.

<https://efekto10.com/termina-otro-periodo-ordinario-de-sesiones-y-el-pan-defendio-a-mexico-jorge-romero/>